

HUMAS

Bersama Wawako, Kasdim 0309/Solok Tutup Turnamen Futsal Dandim Cup II

JIS Sumbar - SOLOK.HUMAS.CO.ID

Jul 27, 2022 - 17:31



SOLOK KOTA - Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Hendra Bagus Arioko bersama Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, menutup ajang turnamen Futsal Dandim Cup II tahun anggaran 2022, bertempat di lapangan Futsal

Asrama 12 Tanah Garam Kodim 0309/Solik Kelurahan Tanah Garam Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, Selasa, 26 Juli 2022.

Sebelumnya Kasdim bersama Wawako dan undangan lainnya berkesempatan menyaksikan langsung laga Final Futsal Dandim Cup II antara DK FC VS Chan-Chel FC. Dalam pertandingan laga Final antara DK FC VS Chan-Chel FC yang berlangsung selama 40 menit itu, mengukuhkan Chan-Chel FC sebagai sang juara dengan skor 7-5.



Dalam kesempatan itu, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Hendra Bagus Arioko menyampaikan bahwa kemewahan dan potensi terbesar yang dimiliki negara khususnya Kota Solok adalah generasi muda.

Melalui momentum turnamen Futsal Dandim Cup II ini dikatakan Kasdim, generasi muda dituntut untuk dapat menghadirkan ide-ide kreatif mampu berinovasi serta dapat adaptif dengan dinamika yang ada.

“Kami optimis di tangan generasi mudalah persatuan dan kesatuan bangsa ini dapat kita jaga secara bersama, karena kesatuan adalah harga yang paling mahal yang dimiliki konsistensi bangsa ini” ungkap Mayor Inf Arioko.

Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Arioko juga menyampaikan harapan kepada generasi muda yang ada di Kota Solok, khususnya di Asrama Kodim 0309/Solok untuk terus melaksanakan kegiatan seperti ini maupun kegiatan positif lainnya.

“Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan kembali digelar di tahun 2023 nanti, dan kami sangat mengharapkan dari pihak pemerintah Kota Solok untuk terus mendukung kegiatan ini,” sebutnya”

Melalui event itu, Mayor Arioko berharap agar bisa menjadi wadah lahirnya bakat-bakat yang profesional, pemuda pemain terbaik yang dapat mengharumkan nama Solok Raya di cabang futsal. Kasdim 0309/Solok juga mengimbau kepada semua peserta turnamen Futsal Dandim Cup II dan khususnya kepada yang telah berhasil menjadi juara untuk tidak puas dengan capaian saat ini, serta selalu tetap mengasah kemampuan untuk untuk ajang yang lebih besar lagi.

“Bagi tim yang belum menjadi juara jangan putus asa dan berkecil hati, tetap berlatih, berlatih dan berlatih, karena tidak ada insan olahraga yang hebat yang

ada adalah yang terlatih,” pungkasnya.

Sementara itu, Wawako Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada panitia penyelenggara pertandingan dan seluruh jajaran, serta tim wasit yang telah memimpin penyelenggaraan turnamen.

“Kami atas nama Pemerintah Kota solok patut menyampaikan terima kasih, baik kepada Dandim 0309 dan seluruh jajaran, Koramil, maupun anggota TNI yang ikut mengamankan perlombaan di sore hari ini, sehingga bisa berlangsung dengan aman, damai dan penuh persahabatan,” ungkap Ramadhani

"Selamat dan sukses kepada para pemenang kejuaraan ini. Tim yang belum berhasil menjadi juara teruslah berlatih semoga bisa jadi yang terbaik pada kesempatan selanjutnya," pungkas Wawako.

Selain Wawako dan Kasdim, turut hadir Kapolres Solok Kota yang diwakili Kapolsek Kota Solok AKP Sugianto,SH,MH, Ketua Koni Kota Solok Rudi Harizon, Lurah Tanah Garam Yudi Syaifitra,SE dan undangan lainnya. (MC/Amel)